

Le 10e Dakar sud-américain prévoit son départ au Pérou



La Havane, 22 mars, (RHC)-. La 10e édition du Dakar en Amérique du Sud prendra son départ à Lima, la capitale péruvienne. Étienne Lavigne, le directeur de l'épreuve a indiqué que cette édition sud-américaine du Dakar s'élancera de Lima, le 6 janvier 2018 et arrivera à Cordoba, une ville du Centre-nord de l'Argentine, le 20 janvier.

L'itinéraire longe dans un premier temps l'océan Pacifique du Nord au Sud pour ensuite traverser la Bolivie avant de gagner l'Argentine.

Étienne Lavigne a précisé que les détails des différentes étapes seront présentés en novembre.

Il a ajouté que le Pérou, un pays que le Dakar ne prévoyait pas depuis 5 ans, avait marqué les esprits à l'époque et «Il y avait un vrai désir de la part des concurrents d'y revenir.»

Cependant, les pluies diluviennes qui s'abattent sur le Pérou actuellement pourraient remettre en cause ce passage pour l'édition 2018 du Dakar. C'est pour cette même raison qu'il s'était retiré de la course en 2016, alors que l'année précédente, le passage avait été rendu impossible pour des raisons de politique intérieure. A suivre donc!



Radio Habana Cuba